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【３月・特別月間】水と衛生月間 

例会報告 №27 （通算 第 2818回）2020年（令和 2年）3月 31日（火）号 

 

 

■ロータリーソング ：     

奉仕の理想 

 

       

 

 

 

 

 

 

 

新型コロナウイルス感染対策――  発熱者入室禁止 入口に消毒液設置 室内常時換気 机配置  

（密閉・密集・密接を避ける） の実施。 

 

             

■ゲスト紹介 ： 長井市総合政策課  

国際交流員 ディーン・セラー氏 

      
 

 

 

 

                                         

■会長の時間（挨拶・報告）： 大山友規憲会長 

本日は、国際交流員のディーン・セーラさんをお招きしてのゲスト例会です。「アメリカ

と日本の文化・習慣・食事の違いについて」と題してお話頂きます。これからの時代、国

際交流は益々盛んになっていくと思います。その事を踏まえて多様な文化や習慣等につい

て知っておく事はとても大事な事であると感じます。今日はその一助となれば幸いです。   

さて、今月は３回程休会しておりましたが、久しぶりの例会です。コロナウイルスについ

ては、前回の挨拶でも話させて頂きましたが、あの当時でもここまで状況が悪くなるとは

思ってもいませんでした。山形県ではなんとか感染者が出ていないようですので、引き続

き気を付けながら活動する事になるんでしょう。例会も非常事態宣言でも出ない内は続け
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ていきたいと思います。今回１名の方の氏名公開をさせて頂きます。前回は河井さんの氏名公開をさせて頂きま

したので、何事も無ければ４月の第一週の例会では新入会員の紹介も含めて御披露させて頂きます。これをきっ

かけに会員拡大に繋がっていけたらと思っております。今後とも紹介も含めて宜しくお願いします。 

 

■幹事報告： 土屋茂樹幹事 

1. 第 2800 地区 大久保章宏ガバナー様より 

新型コロナウイルスによる脅威が続いていることを受け、2020 年 6 月 6～10 日

に開催予定だったロータリー国際大会の「中止のお知らせ掲載」のお知らせの文書

が届いております。 

2. 本日、午前 11時 30分より第 17回(臨時)理事会を開催いたしました。 

・4月のプログラムについて  承認 

 ・４/18 福島北 RC移動例会 － 参加  

 ・５月親睦旅行 － 中止 

 ・クラブ細則定例理事会を第３週より第２週に改正 － 検討 

・本日の卓話例会を奉仕プロジェクト（青少年奉仕・国際奉仕委員会）とする。     

3. 早退届が届いております。 

・中島浩会員 ・小笠原信吾会員 ・寒河江良一会員 

 

■委員会報告：  

・プログラム委員会 浅野敏明委員長 

   ４月プログラム （詳細クラブHP掲載） 

・雑誌広報・IT委員会 齋藤圭央委員長 

   ロータリーの友４月紹介  

 

■ニコニコ BOX： 寒河江良一委員 

    大山友規憲会長  ゲストを歓迎して 

  小笠原信吾会員   ゲストを歓迎いたしまして 

   

 

 

 

■奉仕プロジェクト （青少年奉仕・国際奉仕委員会） 

－ 国際交流員と会員とのスピーチ交流会 － 

 

○挨拶・進行 ； 大道寺信 奉仕プロジェクト担当理事 

 

 ○ゲストスピーチ ； 長井市総合政策課  

国際交流員 ディーン・セラー氏 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○スピーチ交流 

 ・アメリカの自由な文化が新型コロ

ナウイルスの拡大懸念は？ 

 ・長井にきて感じることは？ 

 ・ロータリーとトランプ大統領 

 ・東京、名古屋、長井で一番タイプ

の男性は？ 

 ・国を超えることになったきっかけ

は？ 

 

○御礼（大道寺信奉仕プロジェクト担当理事） 

 国際交流のへの思いを聞かせて頂きありが

とうございました。シャイなのは国際交流が

少ないせいかもしれません。長井を好きにな

って更なる国際交流に頑張ってください。 

機会をとらえて交流をお願いします。 

 


